の 児童発達支援 放課後等ディザービス nanothana









9月1日は防災の日でしたね。nanohanaでも避難訓練をしました。もしも地震が起きたときのお話をして、実際に地震が起きた想定で避難の練習をしました。ダンゴムシのポーズや避難する時の約束である「お・は・し・も」の確認もしました!

☆パターゴルフ☆

パターゴルフは大人気のレクリエーションでした!

楽しくて何度も繰り返しチャレンジし、ホールインを目指して頑張りました☆















☆室内しつリエーション☆















9月はまだまだ暑い日が続いておりなかなか外へまだ遊びに行くことが難しかったですね。そんなときも室内では楽しい風船レクは大盛り上がり、みんなうちわであおいで風船をかごから出すゲームを楽しみました!

☆敬馨の目に向けての製作☆

















敬老の日に向けて、デイサービスのおじいちゃんおばあちゃんたちヘランチョンマットを作成しました!秋らしい色を何色か選び、スワイプアートで模様を作りました。それを、どんぐりの形に切ってランチョンマットに貼り付けました!とっても素敵な色合いでデイサービスのおじいちゃんおばあちゃんたちも喜んでくださいました!

☆製作遊び☆



















ずいぶん涼しくなり秋 らしくなりつつあります ね。さつまいもやお野 菜を使ってスタンプ遊 びをしたり、秋の味覚 のぶどうを作ったり、さ まざまな製作遊びを楽 しんでいます☆

では国境の









































秋と言えば、「運動の秋!!」

運動遊びやサーキット遊びをして体を動かして います☆

とんねるくぐりや、トランポリン、マットの上で丸太 転がり、バランスボール、的あて、ケンケンパーな どなどいろいろな動きを組み合わせてサーキット 遊びも頑張りました!

トンネルくぐりはみんなにこにこと笑顔で潜り抜けてきてくださってとっても素敵でした♪

☆問題与世☆

この度、介護タクシー「ポノポノ」さんと契約させていただきました。

不定期ではありますが、今後、nanohana の車ではなく「ponopono」と書いてある車で送迎時お伺いすることがありますのでご了承ください。また、基本的にはポノポノさんの送迎には nanohana の職員が同乗する形でお送りさせていただきますのでご安心ください。

